



## Alto riesgo de intervención del crimen organizado en 2024, alerta Moreira



El riesgo de que el crimen organizado intervenga en las elecciones del 2024 en cada vez más regiones del país es preocupante, alertó el coordinador parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

En esas condiciones, advirtió el parlamentario, no habría democracia.

Expresó que desde su punto de vista, en 2024 habrá sitios del país donde no se podrán llevar a cabo las votaciones, como la zona de Tierra Caliente que comprende áreas de los estados de Michoacán, Guerrero y el Estado de México.

El exgobernador de Coahuila recordó que en enero de 2024, se tendrá que definir si la Guardia quedará bajo el control de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y sus elementos no tienen certeza sobre su futuro.

En una autocrítica, el coordinador del PRI en San Lázaro pidió reconocer que otro ausente en la discusión sobre seguridad es el Congreso de la Unión y ha “abdicado” a sus funciones.

Las Comisión Bicameral de Seguridad Nacional, que tiene dos años sin reunirse y si lo hace, sus resultados no se ven; la Comisión de seguimiento a la Guardia Nacional tampoco tiene actividades relevantes, aunado a que la Comisión de Defensa de la Cámara, está dedicada a las relaciones públicas.

No hay debate parlamentario sobre lo que pasará con la Guardia Nacional, recriminó.